
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 10/2018 

Aos dezessete dias do mês de Abril de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas e quinze minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal 

de Vereadores de São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson 

Artus realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereador, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas, onde haviam dois ofícios para o Gabinete da 

Prefeita, número 11 e 12/2018, Projeto de Lei Legislativo número dois (02), 

que estabelece o índice para revisão geral de 2018 aos ocupantes de cargos 

de Secretários Municipais, Projeto de Lei Legislativo número três (03), que 

estabelece o índice para revisão geral de 2018 aos servidores da Câmara 

Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, Projeto de Lei Legislativo 

número quatro (04), que estabelece o índice para revisão geral de 2018 aos 

ocupantes de cargos eletivos de Prefeito e Vice-Prefeito e Projeto de Lei 

Legislativo número cinco (05), que estabelece o índice para revisão geral de 

2018 aos ocupantes de cargos eletivos de Vereadores e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um ofício do Gabinete da Prefeita, 

número 46/2018 e Projeto de Lei número trinta e cinco (35), que estabelece 

o índice para revisão geral anual aos servidores do Poder Executivo, 

extensivo para aposentados e pensionistas. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies comentou sobre o Projeto de Lei 

número trinta e quatro, falando que o prazo para a cobrança de melhorias 

esta chegando ao fim, por isso a necessidade de se fazer a mesma.  O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que a porcentagem da cobrança 

de melhorias esta dentro da lei, conforme já havia sido falado pelo ex-

Prefeito Leonardo Luiz Müller em 2009, quando iniciaram-se as obras do 



asfalto de Vila Nova. Falou que os moradores da localidade devem levar em 

conta a melhoria para os mesmos que a obra gerou. O vereador comentou 

sobre o recebimento de vídeos mostrando queimas de lixos que ocorreram 

no município, falando da necessidade de fiscalização deste tipo de ato. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. 

Comentou sobre a necessidade da população auxiliar o Hospital de Salvador 

de Sul através da conta de energia da empresa Certel como já ocorria. 

Parabenizou os envolvidos na Festa da Escola Municipal de Ensino Infantil 

Mimo. Disse que concorda com o colega Carlos Adriano Schlindwein sobre a 

melhoria aos moradores que gerou a obra em Vila Nova. O vereador André 

Mallmann cumprimentou a todos os presentes. Comentou sobre a cobrança 

de contribuição de melhorias, e solicitou um oficio ao Executivo solicitando 

Projeto, Edital, Memorial Descritivo, cópias das Atas das Audiências 

Públicas e Lei da Urbanização. O vereador comentou que acha 

desnecessária a perda de tempo de alguns em se preocupar com coisas 

como queimadas. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O vereador 

Gelson José Bard disse que concorda com a colega Graciele em relação ao 

auxílio ao Hospital de Salvador do Sul. Elogiou a empresa Certel pelo 

eficiente trabalho. Comentou que é necessário explicar aos moradores que a 

obra em Vila Nova gerou uma valorização das áreas. Parabenizou os 

envolvidos na Festa da Escola Mimo. O vereador Carlos Alberto Walter disse 

que a cobrança está dentro da Lei e ela precisa ser feita, e que a mesma é 

importante também pois assim a Administração terá um dinheiro a mais para 

investir no município. Comentou que o Anteprojeto de Lei é importante para 

o desenvolvimento do município. O vereador André Adilson Artus agradeceu 

a presença de todos. Informou aos colegas que uma parte do dinheiro 

arrecado pelos clubes que fazem parte da LISERF foi doado ao Hospital. 

Disse que considera importante a ampla discussão sobre o Projeto de Lei de 

cobrança de melhorias. Comentou que foi aceitável a porcentagem da 



Revisão Geral de 2018 aos servidores do município, pois esta dentro da 

realidade. O vereador Luiz Hanauer disse que entende a dificuldade em se 

fazer a cobrança da obra em Vila Nova, devido ao tempo que levou. 

Conforme ordem do dia, o Secretário André Adilson Artus procedeu com a 

leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e três (33), 

aprovado por maioria, parecer referente ao Projeto de Lei número trinta e 

cinco (35), parecer ao Anteprojeto de Lei número um (01), pareceres aos 

Projetos de Lei Legislativos números dois (02), três (03) e quatro (04), 

aprovados por unanimidade e parecer ao Projeto de Lei Legislativo número 

cinco (05), aprovado por maioria, com dois votos contrários dos Vereadores 

André Mallmann e Carlos Adriano Schlindwein. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de abril de 

2018.  

 

 


